

令和3年度

ホームヘルプセンター武蔵野ヘルパー便り



3月

時々ちらほらと梅の花が咲き始めている光景を目にするようになりました。春の訪れが待ち遠しい毎日です。ヘルパーの皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。外出する機会が減ってしまいましたが、これから咲いてくる花木を見に暖かくなったら武蔵野散歩を楽しみたいと思います。免疫力アップのためにも適度な運動を心がけていきましょう。

## 事務所からのお知らせ

### ■ 介護職員処遇改善に係る賃金改定について

登録ヘルパーの処遇改善を図るため、令和4年2月より賃金が変わります。  
金額の詳細につきましては、同封しております賃金表をご確認下さい。

### ■ 令和3年10・11月の研修費誤りについて

令和3年10月より研修費が1時間1020円から **1044円**に変更になる旨お知らせしておりましたが、給与システムへの入力がかたがた反映しておらず、一部の方にのみ正しい金額で支給されていることが発覚いたしました。正しい金額の研修費が支給されていなかった方につきましては、不足分を2月支給の給与に上乗せして支給いたします。(予定カレンダー送付時に同封しております給与明細の「その他欄」に記載されますので金額をご確認下さい。

### ■ 給与明細書について

毎月予定カレンダーに同封しております『給与明細書』については、所得税分が引かれていない金額が表示されております。ケアの確認書としてご参考にして下さい。正しい給与振込金額の確認はスマートフォンより『たよれ〜』にログインしていただきご確認いただきますようお願いいたします。

ログインID:00040に3桁のヘルパー番号●●●

パスワード:西暦の生年月日(8桁)

※初期設定はこのようなになっています。ご自身でパスワード変更後、パスワードを忘れてしまった場合は、総務課の方でリセットいたしますのでお知らせください。操作方法等わからない場合は、事務所(23-2611 三木)までご連絡ください。

### ■ 福祉公社40周年式典が開催されました。

令和4年2月13日(日)武蔵野市スウィングホールにて開催されました。コロナウィルス感染拡大防止のため、関係者以外の職員はオンライン視聴となりました。職員一同が同じ時間を共有することで、福祉公社職員の気持ちが一つになり、今後の武蔵野の福祉を担うため日々頑張っていることと実感した1日となりました。また後半には事業報告会があり、「市民の手となり足となれ」というテーマで職員がチームで協力、奮闘しながら対応した幾つかのケースを石田・鈴木が発表しました。

## 3月のヘルパー会議

### 「清拭の行い方について」

\*3/22(火)～配信

\*清拭の必要性や基本的な行い方についての理解を深め、今後のケアに生かしていきましょう！



## 3月の全体研修

大好評！

### 「1年間の総まとめ&スマホ講座」

\*3/22(火)～配信

今年度の研修で皆様方から寄せられたご意見やご質問にお答えいたします。

後藤サ貴によるスマホ講座もありますので、楽しみに！時々スマホ画面に出てくる『アップデート』についてご説明します。



### 武蔵野市内の訪問介護事業所に聞きました。

「ヘルパーさんの感染症対策。どうしていますか？」

このコロナ禍の中でエッセンシャルワーカーでもある私達ヘルパーは、日々感染症対策を講じながら訪問を続けています。

「無症状で利用者に感染させてしまったらどうしよう」「利用者さんはマスクをしてくれないので感染が怖い…」など不安を抱えながら業務に当たっています。

ホームヘルプセンターでも感染症対策のために様々なお願いをしてきました。では、他の事業所さんではどのような対策を講じているのか質問しました。

**Q:入浴介助の時はどのような対策をしていますか？**

A:マスクとアイシールド着用をお願いしています。どうしても曇ってしまうので、くもり止めを塗るようにしています。夏場のマスクはヘルパーの体調不良にもつながることが懸念されるので、換気のお願いと水分補給をしながら行うように声掛けしています。

**Q:マスクをしていない利用者さんも多いと思いますが、マスク着用をお願いしていますか？**

A:人によってはお願いしてもマスクをして下さらない利用者さんもいらっしゃいます。担当者からお願いすることもあります。それでもマスクをして下さらない場合はなるべく距離をとりながらケアに当たるようお願いしています。

**どこの事業所さんも同じような苦勞をしながらお仕事していただいている様子でした。**

**エッセンシャルワーカーとして利用者の生活を支えるために、これからも感染対策をよろしく願っています。**

### ヒヤリハット・事故報告

・雪の日の転倒が1件ありました。

凍結した道路での移動は大変だったと思います。ケアに行っていたヘルパーの皆様、ありがとうございました！

バス・電車を利用された方は、交通費の申請ができます。担当のサービス提供責任者までお知らせください。